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Jaime Vasconcellos dos Santos  
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1. Abertura e Apresentação: 

A reunião foi iniciada às 10h15, aguardando a entrada dos demais conselheiros. A 
secretária executiva, Sra. Simone Cristina de Melo Bompani Malandrino solicitou 
a todos que se apresentassem e em seguida realizou a leitura da pauta, 
previamente encaminhada aos conselheiros, via e-mail e através do grupo de 
aplicativo WhatsApp. Esclareceu aos conselheiros mesmo com várias tentativas 
de contato com o Departamento Intersindical de Estatística e Estudos 
Socioeconômicos - DIEESE não houve retorno e confirmação na participação da 
eleição. 

Após leitura dos pontos a serem discutidos e apresentações, o Sr. Dilson Ferreira, 
representante da PNBE destacou a ausência da   Federação das Indústrias do 
Estado de São Paulo – FIESP, e questionou o motivo da saída da instituição, 
sugeriu que a SMDET solicitasse uma declaração da federação por escrito 
justificando o motivo da decisão da não permanência no CONTER. Dra. Marília de 
Castro e demais conselheiros se manifestaram favoráveis a ação sugerida e com 
a concordância imediata da Dra. Eunice em encaminhar o documento  à FIESP, 
dada a importância da representação dos empregadores neste conselho. 

Sr. Dilson apresentou para deliberação a indicação do novo membro em 
substituição da FIESP, o Sindicato das Micros e Pequenas Indústrias do Estado de 
São Paulo, com a aprovação de todos os presentes para inclusão. 

Após decisão acordada entre todos os membros, a reunião foi condicionada já com  
quórum qualificado para deliberação do item III da pauta. 

 

2. Pauta: 

A ordem do dia incluiu os seguintes itens: 

I. Encaminhamento das ações em consequência  do desligamento do FIESP; 

II. Deliberação sobre a indicação de novo membro representante dos 
empregadores, em substituição à FIESP; 
 



III. Definição do método de votação para eleição da nova presidência e vice-
presidência; 

IV. Realização da votação para eleição da nova presidência; 

V. Deliberação para abertura de novos acessos ao SINE (Sistema Nacional de 
Emprego)/CATE’s. 

 

3. Discussões e Deliberações: 

Sr. Adriano Lateri destacou que após reunião da semana anterior, para a Força 
Sindical, não ficou claro que seria a vez dos trabalhadores a assumirem a 
presidência do CONTER, mencionou a importância de tempo para discussão com 
os demais representantes dos trabalhadores nesta eleição. Dra. Eunice realizou  
leitura do art. 8º do Regimento Interno do Conselho, destacando que está vetado 
recondução na alternância no rodízio  da presidência e que seria necessário a 
nomeação do presidente, pois acima de todos que compõem o conselho, está o 
interesse público, pois as ações que aguardam esta decisão é um interesse maior 
que todos nós. Como sugestão o Sr. Josimar sugeriu que a presidência fosse 
reconduzida para o CIEE, Sra. Monica declinou do cargo por entender que a 
instituição atua muito mais com a inserção de estagiários no mercado de trabalho, 
que não se enquadram como trabalhadores efetivamente, no entanto, estão à 
disposição do conselho para ajudarem no que for necessário. Mediante colocação 
do CIEE e ausência DIEESE, estando presente a Força Sindical e UGT, Sr. Adriano 
destacou que não houve uma definição na reunião do dia 15/04/2024, que seria os 
trabalhadores a assumir a presidência, em esclarecimento Sra. Simone realizou a 
leitura dos itens III e IV que todos concordaram com a pauta previamente enviada, 
além de ler o último parágrafo da ATA da reunião ordinária aprovada. Sr. Josimar 
lembrou a todos sobre o questionamento anterior do Dr. Álvaro sobre a clareza 
sobre o rodízio da presidência, mencionou que a UGT já está na presidência do 
conselho estadual do trabalho e sugeriu equilíbrio na decisão. Dra. Eunice 
esclareceu que a reunião extraordinária foi agendada exclusivamente por este 
motivo, sendo determinado pelo regimento interno a presidência aos 
trabalhadores, Sr. Adriano se colocou à disposição para assumir o cargo da 
presidência, Sra. Simone realizou a leitura do Decreto nº 49.605, de 13 de junho de 
2008, art. 4º, que dispõe Institui a Comissão Municipal de Emprego, em resposta a 
reunião anterior do Dr. Álvaro sobre de quem foi a presidência anterior, na ocasião 
da Comissão. Mediante leitura, Sr. Juarez demostrou concordância com a 
colocação descrita em Decreto e todos de acordo, segue-se para votação de 
candidatura única. 

 

 

 



4. Realização da votação para eleição da nova presidência: 

Iniciou-se a deliberação da aceitação da candidatura única com votação unânime 
dos 12 membros presentes,  o Sr. Adriano Lateri é eleito o novo presidente do 
CONTER, com mandato de até 02 (dois) anos, conforme Art. 8º do Regimento 
Interno. Na oportunidade, o Sr. Dilson elogiou a postura do Sr. Adriano de colocar o 
cargo de presidência à disposição de votação, Sr. Canuto elogiou e parabenizou ao 
novo presidente pela postura respeitosa em compartilhar a decisão com todos os 
trabalhadores. Em seguida, foi cumprimentado pela Dra. Marília colocando-se à 
disposição e enalteceu a união que o CONTER sempre trabalhou, Sr. Adriano 
demostrou palavras satisfação e agradecimentos e sugeriu uma visita à SMDET 
seguindo a reunião para o item V da pauta apresentada. 

 

5. Deliberação para abertura de novos acessos ao SINE (Sistema Nacional de 
Emprego)/CATE’s: 

A Sra. Simone, conduziu as palavras para a Sra. Olivia onde realizou a apresentação 
dos dados justificativos para a abertura de novos acessos ao SINE. Documento que 
será posteriormente encaminhado a todos os membros. Sr. Juarez destacou que 
todos os pontos foram esclarecidos na apresentação e declarou seu voto favorável, 
Sra. Simone se coloca à disposição para quaisquer esclarecimentos, caso não 
haja, a pauta está aberta para deliberação. 

 

6. Encaminhamentos: 

A secretária executiva esclareceu que atualmente há 29 postos de atendimento (24 
fixos + 5 móveis) e há previsão de abertura de mais 15 novos postos, a serem 
instalados junto aos Descomplica SP e CEUs, totalizando 44 CATEs distribuídos 
pelo Município. Estes Postos de Atendimento serão importantes ferramentas de 
apoio aos munícipes, oferecendo diversos serviços voltados à colocação de 
pessoas no mercado de trabalho, além de coletar informações para compor a base 
do Ministério do trabalho. 

Em concordância aos fatos apresentados pela Sra. Olivia e esclarecimentos 
prestados pela Sra. Simone, os conselheiros votaram favoravelmente a deliberação 
para abertura de novos acessos ao SINE, sendo unânime a aprovação sem voto 
contrário. 

 

7. Conclusão / Encerramento: 

Após conclusão da votação com aprovação da abertura de novos pontos de 
acessos SINE, a Sra. Simone cedeu a oportunidade de palavra aos quiserem se 
pronunciar com informes ou quaisquer possíveis dúvidas. Dra. Marília solicitou o 
envio do material apresentado e destacou a importância disto para 



esclarecimentos as instituições que os membros pertencem. Em seguida, o 
conselheiro, Sr. Josimar lembrou que dia 1º de maio – Dia do Trabalhador, se há 
iniciativa da parte das centrais sindicais que o CATE móvel participasse da ação que 
será realizada na Arena Corinthians, palavras complementadas pelo Sr. Adriano, 
Sra. Simone mencionou que ainda não houve solicitação da Van do CATE móvel, no 
entanto, solicita formalização via ofício. A Secretaria Executiva e a Nova Presidência 
eleita assumiram o compromisso de realizar uma reunião prévia ao próximo 
encontro oficial do conselho para futuras deliberações. Esta Reunião Extraordinária 
encerrou-se com o informativo que a próxima Reunião Ordinária será no dia 10 de 
junho de 2024 às 10h00, via aplicativo Teams, com o compromisso de envio da 
pauta desta conferência e com a disponibilidade da SMDET em sempre contribuir 
para o bom funcionamento do conselho e se colocando à disposição da nova 
presidência, passando a palavra à presidência atual, Dra. Eunice despediu-se e 
parabenizando a nova gestão pelo importante compromisso assumido . 

 

Encerrada a gravação às 11:12. 


